

10.—Nombre-indices pondérés des titres miniers, par mois, 1949-1952—fin

(1935-1939=100)

Année et mois	Or	Bas métaux	Total	Année et mois	Or	Bas	Total métaux
1951				1952			
Janvier.....	68.8	163.5	97.6	Janvier.....	72.0	177.7	104.2
Février.....	74.3	174.5	104.7	Février.....	71.2	174.6	102.6
Mars.....	71.2	166.7	100.3	Mars.....	73.4	169.6	102.7
Avril.....	66.8	165.3	96.7	Avril.....	77.0	162.1	102.8
Mai.....	63.7	158.6	92.5	Mai.....	75.1	161.6	101.4
Juin.....	63.7	152.3	90.6	Juin.....	75.5	162.6	102.0
Juillet.....	65.5	155.0	92.7	Juillet.....	76.6	176.6	107.0
Août.....	69.7	161.7	97.7	Août.....	77.6	184.9	110.2
Septembre.....	73.7	173.6	104.0	Septembre.....	74.4	180.2	106.6
Octobre.....	75.3	181.2	107.5	Octobre.....	69.5	166.9	99.1
Novembre.....	71.9	172.3	101.4	Novembre.....	71.1	168.8	100.8
Décembre.....	73.2	172.4	103.4	Décembre.....	73.2	172.5	103.4

Section 4.—Nombres-indices du rendement des obligations

Les exigences exceptionnelles des années de guerre 1914-1918 ont orienté les services fédéraux vers le marché intérieur, domaine qui jusqu'alors avait servi principalement aux besoins des provinces et des municipalités. C'est donc aux sources provinciales et municipales seulement qu'il faut recourir pour obtenir des données historiques concernant le rendement des obligations à longue échéance sur le marché intérieur avant 1914.

Toutefois, en raison de l'importance croissante des emprunts nationaux sur le marché intérieur depuis la Première Guerre mondiale, il a été jugé opportun de publier le tableau 11 indiquant les nombres-indices du rendement des obligations à longue échéance du Canada. Cette série (1935-1939=100) a été établie à compter de janvier 1937 sur la base des rendements d'une émission hypothétique à 15 ans portant intérêt de 3 p. 100. Les cotes des rendements hypothétiques sont calculées par la Banque du Canada.

Les obligations des gouvernements ont continué de commander un marché ferme en 1950 comme l'indiquent les limites étroites dans lesquelles a fluctué le rendement des obligations fédérales à long terme durant l'année. De 90.3 en décembre 1949, l'indice du rendement est passé à 91.0 en juillet 1950. Le léger relâchement ressenti au deuxième semestre de 1950 s'est accentué en 1951. Le rendement des obligations à longue échéance l'accuse dans son indice, qui passe de 96.7 en décembre 1950 à 112.0 en décembre 1951. On a aussi remarqué d'autres avances du rendement en 1952: l'indice a atteint 116.2 en décembre.

11.—Nombres-indices mensuels du rendement des obligations à longue échéance, du Canada, 1943-1952

(1935-1939=100)

Mois	1943	1944	1945	1946	1947	1948	1949	1950	1951	1952
Janvier.....	98.8	97.3	96.7	90.0	84.9	92.1	95.4	90.1	97.9	113.4
Février.....	98.5	97.3	96.6	85.9	84.7	92.1	95.2	90.3	97.7	113.9
Mars.....	97.6	97.3	96.3	83.8	84.6	96.7	94.7	90.2	104.6	115.1
Avril.....	97.3	97.3	96.9	84.3	84.8	96.5	94.4	90.7	104.9	115.3
Mai.....	97.3	97.2	96.0	85.1	84.6	95.3	94.4	90.2	104.9	112.6
Juin.....	97.3	97.0	95.6	84.9	84.3	95.4	94.4	90.2	105.3	114.0
Juillet.....	97.3	97.0	96.4	85.1	83.8	96.5	93.8	91.0	104.7	117.3
Août.....	97.3	97.0	94.4	85.0	83.9	96.2	92.7	90.5	104.9	119.1
Septembre.....	97.3	97.0	94.6	84.9	84.0	96.1	91.8	89.8	105.0	119.6
Octobre.....	97.3	97.0	94.4	85.0	84.2	96.3	89.1	92.0	105.7	118.6
Novembre.....	97.3	97.0	93.9	85.0	84.4	95.7	89.2	93.9	107.8	118.0
Décembre.....	97.3	96.9	92.2	85.0	84.8	95.5	90.3	96.7	112.0	116.2